



Eine gute Idee:

## **In Case of Emergency**

---

### **Benachrichtigung im Notfall**

Die Retter und Ambulanzfahrer haben bemerkt, dass bei Straßenunfällen die meisten Verwundeten ein Mobil-Telefon bei sich haben. Bei den Einsätzen weiß man aber nicht, wer aus diesen langen Kontaktlisten zu kontaktieren ist.

Ambulanzfahrer haben also vorgeschlagen, dass jeder in seine Kontaktlisten die im Notfall zu kontaktierende Person unter dem selben Pseudo einträgt.

### **Das international anerkannte Pseudo ist : ICE (= In Case of Emergency).**

Unter diesem Namen sollte man die Person eintragen, welche in Notfall durch Polizei, Feuerwehr oder erste Hilfe anzurufen ist. Sind mehrere Personen zu kontaktieren, braucht man ICE1, ICE2, ICE3 usw.

Ist leicht, kostet nichts, kann aber viel bringen.

---

*Natürlich wünschen wir Euch immer eine unfallfreie Fahrt!  
Fahrt vorsichtig und defensiv!*

Bitte diese Info weitersagen, damit dieses Verfahren üblich wird!